

ASPIRASI WARGA

kantor departemen Agama (Kandepag) kabupaten Lebak, Bantu Madrasah Al- Furqon, Forwatu Apresiasi

Farid Padlani - LEBAK.ASPIRASIWARGA.COM

Oct 18, 2024 - 09:22



Lebak, Publik Banten id RangkasBitung - Pimpinan Yayasan Al Furqon didampingi oleh Pengurus Forum Warga Bersatu Banten mendatangi kantor Kepala Kantor Departemen Agama Kabupaten Lebak (Rabu,16/10/2024).

Kedatangan Kiyai Tata (Pimpinan Yayasan Al Furqon) dalam rangka mengusulkan Pembangunan Gedung Madrasah Diniyah Al Furqon yang sejak 10 Tahun sudah tak terpakai karena rusak parah.

H., Mashudi Kepala Kantor Departemen Agama Kabupaten Lebak (Kandepag) Lebak menyambut hangat kedatangan Pimpinan Yayasan dan Pengurus Forwatu di ruangannya.

"Kami akan memaksimalkan bantuan dengan anggaran yang ada, usulan akan Kami proses mohon Forwatu Banten bersama-sama dengan Kami kawal hingga tuntas!" Ungkap Kandepag Lebak.

H., Mashudi melanjutkan bahwa program pembangunan Gedung Madrasah Diniyah menjadi prioritas jika diketahui kondisi gedung rusak parah.

"Kami terbantu dengan informasi di media melalui rekan Forwatu Banten, Kami menilai Forwatu Banten punya kepedulian yang tinggi terhadap lembaga pendidikan sehingga mampu mengambil langkah untuk membantu menyampaikan kepada Kami! Pembangunan gedung menjadi prioritas jika memang benar rusak Parah!" Tegasnya.

Sementara dalam pernyataannya Kiyai Tata dengan terbata-bata menyampaikan keharuannya atas dukungan dari semua pihak.

"ALHAMDULILLAH, puji syukur ke Allah SWT, Kami mulai miliki jalan untuk membangun Sekolah Kami, sekolah milik warga yang sejak dulu mendambakan pembangunan!" Papar Kiyai Tata dengan haru.

Koordinator Program Pembangunan Forwatu Banten Nurhidayat menyampaikan kesaksiannya dalam laporan tertulis melalui Presidium Forwatu Banten.

"Ini gerakkan Langit! Hampir semua ingin membantu. Kemrin pasca didatangi presidium Kami, pihak Kesra Lebak pun membantu ke lokasi, belum pihak swasta dari Kopsyah BMI juga rencananya akan membantu. Terlebih tadi Kami melihat ada kesungguhan dari Kandepag Lebak untuk membantu secara prosedural dengan mengusulkan melalui proposal ke Kandepag Lebak. Saya mewakili presidium Forwatu Banten dan seluruh pengurus mengucapkan terimakasih atas respon positifnya. Kita tunggu realisasi dalam waktu dekat" Papar Nurhidayat. (Tim media/Red)